

Die Immobilienbranche hilft

Unter dem Motto „Jeder m² zählt“ soll wohnungslosen Frauen, Männern und Kindern durch eine Spende geholfen werden

Wien, 23. November 2021 – Der Veranstalter der Erste Wohnmesse, die Real Estate Marketing Agentur enteco, ruft unter dem Motto „Jeder m² zählt“ gemeinsam mit dem Partner, neunerimmo die gesamte Immobilienbranche bzw. die Aussteller auf, durch eine „Baustein-Spende“ Wohnraum für wohnungslose Familien zu ermöglichen und Kindern so eine Zukunftsperspektive zu schenken.

Mehr als 22.000 Personen in Österreich sind wohnungslos. Darum hat es sich die Organisation neunerimmo als Schnittstelle zwischen Sozialbereich und Immobilienbranche zur Aufgabe gemacht, wohnungslosen Frauen, Männern und Kindern wieder zurück in die Selbstständigkeit zu helfen.

Wer spenden möchte, oder jemanden kennt, der helfen könnte, Menschen vor allem in den kalten Monaten zu helfen, ein Zuhause zu schenken, freut sich neunerimmo auf Ihre Kontaktaufnahme. Unter dem Motto "Jeder m² zählt" können Unternehmen etwas Gutes tun.

„Ab 30€ pro m² Messestand oder für Nichtaussteller ab 500€ für 1m² kann bereits geholfen werden“ so Sebastian Berloff, Managing Partner von enteco.

Spendenkonto: IBAN: AT88 2011 1829 3776 8900

Enteco Concept GmbH

Die Digital Real Estate Marketing Agentur enteco hat sich die Digitalisierung der Immobilienbranche zur Aufgabe gemacht. Das Unternehmen spezialisiert sich auf Transformation, Integration und Umsetzung in den Geschäftsbereichen Applied Marketing Technologies, Events sowie Digital Communications und Web Design. Die Agentur betreut Kunden wie die Wirtschaftskammer Wien - Fachgruppe Immobilientreuhänder, die Erste Bank, Raiffeisen Vorsorgewohnung, PriceHubble, Brichard Immobilien, Aprom Real Estate Group etc. Vorträge, Vorlesungen und Weiterbildungsangebote für die TU Wien, die Donauuniversität Krems und die Immobilienbranche ergänzen das Portfolio.

1997 gründete der Immobilienexperte Friedrich Csörgits das Unternehmen unter dem Namen Kunstwerk als klassische Agentur für Real Estate Marketing. Unter seiner Führung entstanden innovative Konzepte wie das Social Highlight und Get-together der Immobilienbranche, #theREAL100, die Erste Wohnmesse, die Real Vienna Immo Night etc. Mit Februar 2021 übernahm im Rahmen des Generationenwechsels der Wirtschaftsinformatiker und langjährige Head of Digital Marketing, Sebastian Berloff, die Führung der Agentur.

<https://www.entece.at>

Rückfragen & Kontakt

Für Rückfragen steht Ihnen Raffael Fischer unter fischer@entece.at sowie der Telefonnummer 01/5224788 zur Verfügung.